



Alterszentrum Lilienweg

Die Überbauung am Lilienweg ersetzt das frühere Alters- und Pflegeheim Köniz und bietet Pflegeheimplätze, Kurzzeitpflege, Wohnbereiche für demenzkranke Menschen sowie Tag-/Nachplätze an und fördert dank der professionellen Gestaltung durch verschiedene Fachpersonen die Selbstständigkeit und Lebensqualität der Bewohner.

Fotos: © careköniz

- **Projektkategorie**

- Notlicht (NL)

- **Produktekategorie**

- NL: DG-S (230 V AC / 216 V DC)

- **Sektoren**

- Gesundheit/Soziales

- **Baukategorie**

Neubau

- **Baujahr**

2024

- **Kanton**

Bern

- **Ort**

Köniz

Betreiberin ist careköniz, ein gemeinnütziges Unternehmen, welches seit den 1. Januar 2025 durch den Zusammenschluss der Alterszentren logisplus und SPITEX Region Köniz entstanden ist. careköniz engagiert sich für Menschen, die für die Bewältigung ihres Alltags Unterstützung brauchen und bietet umfassende Dienstleistungen im Bereich Alter, Betreuung und Pflege an.

Der Neubau vereint unterschiedliche Wohn- und Pflegeformen unter einem Dach: von stationärer Langzeitpflege über spezialisierte Wohngruppen für Menschen mit Demenz bis hin zu Kurzzeit- und Entlastungsplätzen für temporäre Aufenthalte (keine Alterswohnungen). Die moderne Infrastruktur unterstützt individuelle Pflegebedürfnisse und fördert gleichzeitig das soziale Miteinander. Aufenthaltsbereiche, eine öffentlich zugängliche Cafeteria sowie ein grosszügiger Garten schaffen Raum für Begegnung und Teilhabe.

Mit dem Neubau stärkt careköniz das Angebot an professioneller Altersbetreuung im Zentrum von Köniz nachhaltig.

